

KÖSCHING 700 Jahre Markt



Der Löwe von Kösching

Patriotisches Symbol in der Galerie Pogo / Bayerischer Löwe trägt Marktwappen

■ **Kösching (jf)** Pünktlich zum Bürgerfest steht im Eingangsbereich der Galerie Pogo ein leibhaftiger Löwe. Er stellt die Originalkopie der berühmten Löwen der Feldherrnhalle in München dar. Vor zwei Jahren wurden Nachbildungen von Künstlern bemalt und im Rahmen einer karitativen Aktion verkauft.

Karl-Heinz Pogoretschnik, Inhaber der Galerie Pogo, griff diese Idee auf. Er engagierte zwei Künstler zum Bemalen des Köschinger Löwen: Philipp Uhlig, Sohn von Professor Uhlig, war zuständig für die Malerarbeiten. Von ihm stammen bereits die Wandmalereien im Treppenhaus der Galerie Pogo sowie die Gemälde in den Arkaden beim Café Coco. Beruflich ist Uhlig bei der Kulissenmalerei in den Bavaria Filmstudios in München tätig. Sein Atelier hat er in Leipzig. Markus Kohl war zuständig für die Lackarbeiten. Er stammt aus einer alteingesessenen Maler- und Lackiererfamilie in Manching, die bereits in vierter Generation diesen Beruf ausübt. Zurzeit besucht er die Meisterschule in Augsburg.

Nach Auskunft von Karl-Heinz Pogoretschnik stellt dieser Löwe ein Symbol dar, das patriotischen Stolz zu Bayern und Kösching zum Ausdruck bringt.



Karl-Heinz Pogoretschnik (links) und Bürgermeister Max Schöner (rechts) zusammen mit Markus Kohl (2. v.l.) und Philipp Uhlig vor dem Löwen von Kösching. iz-Foto: Frühmorgen

GALERIE POGO KÖSCHING



Mmmhh – Pogo hat am Marktjubiläumssonntag von 16 bis 20 Uhr geöffnet. In Pogo's Lagerverkauf (Eingang am Parkplatz) finden Sie tolle Angebote – Markenware um 50% reduziert!

700 Jahre Markt Kösching - wir gratulieren



POGO KÖSCHING

GERRY WEBER

TALLY WEIJL

ESPRIT

edc

Street One

CECIL

s.Oliver®

O-N-L-Y

Madonna®